

Fahrt der Klasse 6 ins Haus zur Sahlenburg

Wir sind mit dem gesamten sechsten Jahrgang in drei Bussen nach Cuxhaven gefahren, die Fahrt war ca. 4 Stunden lang und eine Klasse musste sich aufteilen.



Unsere Jugendherberge hieß *Haus zur Sahlenburg* und war sehr nah an der Nordsee. Nach der Anreise wurden die Zimmer aufgeteilt und dann sind wir erst mal zum Strand gegangen. Dort durften wir uns frei bewegen. Einige aus unserer Klasse haben Muscheln, Krebse und Bernstein gesammelt.

Wir haben am nächsten Tag auch eine Bootstour zu den Seehund - Bänken gemacht und sind danach zurück gewandert .

Am Mittwoch haben wir eine tolle Wanderung am Strand gemacht, mussten aber sehr früh abrechen, weil es so stark gestürmt hat!!! Es ist bei dem heftigen Sturm auch auf dem Hof der Jugendherberge ein Baum umgefallen.

Am Donnerstag waren wir dann noch im Klimahaus in Bremerhaven. Dort gab es viele Informationen zu verschiedenen Ländern und Kältezonen. Abends war dann Abschluss-Disco.

Am Freitag sind wir direkt morgens wieder nach Hause gefahren. Ein ganz riesiges Lob an unsere Lehrer (falls die es lesen), weil sie sehr nett waren und wir ohne sie jetzt wahrscheinlich immer noch irgendwo in Cuxhaven rumstehen würden...





Bei der Wattwanderung



Chillen am Strand



Fahrt der Klasse 6



Hoffentlich zwickt der mich nicht

Fahrt der Klasse 6



Hanna, Inga und Lena

Jede Menge Leichtmatrosen...





Abschluss-Disco

Fotos: Privat

Text: Inga und Hanna